



Le 17 janvier 2026

### Votre Ame

Oui, Je suis la Parole de Dieu, Moi Jésus-Christ, le Très Haut, le Tout Puissant, Je suis l’Eternel par qui a été faite toute chose. Mon Ame est belle, auréolée comme aucune autre et les Ames de Mon Père et du Saint Esprit sont aussi auréolées comme aucune autre, tout en étant Chacune bien différente de l’Autre.

Nos trois Ames sont belles, blanches comme aucune autre âme créée, elles sont spectaculaires et sans aucune ressemblance avec aucune autre âme créée. Les plus belles âmes créées sont spectaculaires, elles aussi, par rapport aux autres, et au Ciel, toutes sont exceptionnelles. Les Ames divines les surpassent toutes mais toutes sont belles, exceptionnelles et tellement riches de toutes les vertus qu’elles possèdent toutes.

Les âmes donnent à leur corps glorieux leur forme, lequel signifie selon un principe philosophique ancien “principe d’unité de chaque être”, et l’âme au Ciel est tellement liée à son esprit, son Ange, qu’elle reçoit tout de lui à tel point qu’elle est lui.

Mes Enfants, exercez-vous dès ici-bas, sur la terre, à acquérir toutes les vertus et, les ayant obtenues, vous irez au Ciel aussitôt après votre mort à la terre. Les Saints ont été saints sur la terre et ce qu’eut ont ainsi obtenu, vous aussi vous pouvez l’obtenir. Tout est possible à celui qui décide d’être saint à l’image de la Très Sainte Vierge Marie qui n’a pas cherché à être sainte ; elle a seulement voulu être fidèle à Dieu en tous ses actes, les plus simples et en chaque instant. Elle n’a rien fait d’extraordinaire, elle n’a pas fait personnellement de miracles, elle n’a pas été une thaumaturge, elle a fait son devoir quotidien à la perfection et cela lui a valu la proximité divine.

Tous les saints sont proches de Dieu parce qu’ils cherchent à Lui plaire en tout et les tristesses, les accidents de la vie ne les ont pas éloignés de Dieu, non, au contraire, ces difficultés les ont rapprochés de Dieu, Maître de toutes choses.

Votre âme, Mes chers Enfants, est votre plus grand bien, elle ne mourra jamais tandis que votre corps terrestre est éphémère. Il mourra et ne ressuscitera que pour la joie du Ciel ; les âmes perdues et oubliées de l’Enfer ne le retrouveront pas, elles seront dénudées pour toujours. Le corps au Ciel sera resplendissant, les joyaux les plus précieux l’orneront et les couleurs infiniment variées les rendront beaux et majestueusement singuliers. Chaque Saint aura sa particularité comme sur terre aucun être n’est semblable, et tous auront la si grande joie d’être connus, aimés et voulus par Dieu à titre personnel et très particulièrement. Un enfant est unique pour ses parents, ainsi serez-vous unique pour Dieu au Ciel et pour l’Eternité.

Mon amour pour vous est unique. Tout au long de Ma vie terrestre comme sur la Croix, J’ai pensé à chacun de vous, tel que vous êtes au cours des siècles, et J’ai prié pour vous et pour chacun en particulier. Vous êtes Miens, croyez-le bien, Je vous veux auprès de Moi pour l’éternité, Je vous ai créés pour cela, votre vie sur la terre n’a pas d’autre objectif que de vous préparer à Me rencontrer et à vivre avec Moi pour toujours dans le Ciel.



A votre mort, vous serez détaché de votre corps, alors préparez-vous y déjà. Ne le gâtez pas, ne le pourrissez pas en lui passant ses lubies et ses envies passagères, disciplinez-le parce que votre âme sera plus forte dans un corps affermi que dans un corps amolli. Votre corps est la manifestation de votre âme, il parle, il regarde, il entend, il travaille, il se repose, il se laisse aller à ses impulsions ou il réagit, votre âme se sert de lui pour être sainte ou pour se perdre.

Soyez attentifs, Mes très chers enfants, à ne pas vous laisser envahir par les besoins du corps qui doivent être gérés par votre âme puisque c'est elle qui en subira toutes les conséquences. Votre corps terrestre mourra mais votre âme, elle, continuera son existence dans le bonheur ou le malheur.

Optons pour le bonheur et soyez saints puisque c'est l'unique option que Dieu vous donne pour votre bonheur et votre éternité. Dieu vous aime, Je vous aime, Moi qui suis votre Frère et votre Ami parfait, imitez-Moi et suivez-Moi. Je vous ai donné l'exemple parfait de la sainteté et de très nombreuses personnes sur la terre ont voulu Me suivre, y sont parvenues et ont été elles-mêmes des exemples pour leurs frères de la terre. Le calendrier des saints est incomplet mais de très nombreux saints y figurent déjà. Chacun a son histoire personnelle, aucun ne ressemble à un autre, vous-mêmes avez la particularité que Dieu a voulu vous donner et, avec ce capital, vous pourrez devenir le saint qui aura son nom, votre nom et votre prénom, et vous serez reconnu au Ciel pour celui-là.

Mes saints, vous qui êtes encore sur la terre aujourd'hui afin de bénéficier de toutes les occasions qui vous sont et qui vous seront données pour devenir un grand Saint dans le Ciel, - oui, car au Ciel, tous les Saints sont des géants de sainteté, - Je vous aime, Je vous conduis et Je vous bénis :

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

